

La Maison du futur // Catherine De Wolf - Chercheuse scientifique

Construire de manière raisonnée et durable n'a jamais autant été au centre des préoccupations. L'exploitation des ressources utilisées jusqu'à présent pour bâtir nos villes ne sont plus compatible avec les enjeux environnementaux d'aujourd'hui. Comment faire pour laisser un héritage pérenne et responsable à nos enfants ? Quelles ressources et matériaux doit on privilégier pour demain ? Economie circulaire et Architecture sont-elles compatibles ? #MaddyKeynote2020

Temps de lecture : minute

31 janvier 2020

Article écrit par Antoine Becquet